

## 北木島芸術倶楽部

・石の舞台がある！場の力を楽しもう、という手づくりの劇がおもしろそうだった。地域づくりの新しい形にワクワクした。小規模校で育った生徒さん達は、芸達者ですよ。

・そのとき、その場にあるもので作り上げたような手づくりのよさを感じ、今後の継続に期待しています。

・自分たちで楽しみを作る、そして楽しむ仕組、すばらしい！！

・ユーチューブで演劇を見ようと思いました。

・お世話になってます。六島です。ユーチューバー活動も”何か楽しめそうなことしているな”と注目してもらうことが大切だと思います。演劇に参加させてもらって子供たちも良い経験を体感したようです。ありがとうございました。

・わかりやすいように動画で説明していて、すごいと思った。島でのオリジナルストーリーがとても気になった。若者が動いている姿を見て感動した！！これからも頑張ってください！！

・イノベーション素晴らしい！！

・今回の発表を通して、北木島の良さなどが良く分かりました。実際に行ってみたいと思いました。若い人達を含め、地域の人々がとても楽しそうに活動していたので、すごいと思いました。

・YouTube、しっかり見させていたいただきます！有り難うございました！味噌の会

・若い力で島を元気にしていることに感銘を受けました。2年目に期待します。